

Numéro

Paris Gallery Weekend : le commissaire d'exposition Matthieu Lelièvre dévoile son parcours artistique dans la capitale

ART 30 MAI 2021

En 2014, la galeriste Marion Papillon initie le Paris Gallery Weekend, un parcours sur plusieurs jours guidant les visiteurs au sein des galeries d'art parisiennes. Le projet se renouvelle plusieurs fois par an et propose désormais 7 parcours originaux par quartiers et animés par des rencontres, vernissages, goûters et autres événements conviviaux. Pour sa nouvelle édition du 3 au 6 juin prochains, le Paris Gallery Weekend invite des acteurs du monde de l'art à raconter au fil d'un texte leur parcours personnel au sein de cette nouvelle programmation, publié chaque jour par *Numéro* jusqu'à l'événement. Aujourd'hui, découvrez la visite du commissaire d'exposition Matthieu Lelièvre.

Par [Matthieu Lelièvre](#).

Il serait tentant de croire que les mois traversés ont conduit les artistes à tenter d'échapper au réel, mais il n'en semble rien. Au contraire, une forme de profondeur des esprits plus que des formes semble ça et là engagée, et ce fameux temps pour soi introspectif poursuit son chemin tout en se frottant aux grands enjeux de notre époque. Une ambiance à fleur de peau est sensible dans de nombreux projets du Haut Marais, tandis que pointe son nez un certain besoin de faire la fête qui, sans aller jusqu'à l'abandon, tente de coexister avec les enjeux sociétaux et sanitaires que nous traversons à grande échelle.

Cette même incitation à la résilience et la juxtaposition de l'esprit critique à l'objet parfois absurde, nous la retrouvons chez **Backslash** dans les oeuvres de Rero, dont les supports et les formes infinies sont liées par l'usage systématique de la typo Verdana barrée qui jette des slogans comme autant d'incitations à l'exercice de l'esprit critique, sorte de commentaire politique à trois bandes. Un mur de typo-escalade, un bolide cycliste devenu trophée, un drapeau qui dénonce le procès en non-essentialisme qui a frappé la culture ces derniers mois, font partie des composantes curieuses et suspectes du slogan qui alerte le collectif sur une urgence à réfléchir.

La nouvelle édition du Paris Gallery Week-end aura lieu du 3 au 6 juin 2021 dans les galeries parisiennes.